

## ABSTRAK

**Azwar Imam. NIM: 1410110288. Pembentukan Karakter Siswa Melalui Kegiatan Istighosah Di MTs Darul Ulum Ngembalrejo Bae Kudus. IAIN Kudus, 2019.**

Penelitian ini berawal dari banyak kelebihan yang dapat diambil dari kegiatan *istighosah* untuk digunakan dalam membentuk karakter siswa, salah satunya pada pengenalan lebih dalam kepada Allah SWT, lebih terlatih untuk disiplin dan tanggung jawab. Namun tidak dapat dipungkiri masih terdapat peserta didik yang kurang minat terhadap kegiatan istighosah ini dan ada beberapa siswa yang bergurau atau bercanda ketika kegiatan istighosah berlangsung. Berdasarkan hal tersebut guru juga perlu melakukan pengawasan kepada peserta didik saat melaksanakan kegiatan istighosah. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan pembentukan karakter melalui kegiatan istighosah, dampak kegiatan istighosah dalam membentuk karakter, serta kelebihan dan kelemahan pada pembentukan karakter siswa melalui kegiatan istighosah di MTs Darul Ulum Ngembalrejo Bae Kudus.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian *field research* dengan pendekatan kualitatif. Sesuai dengan objek kajian, maka peneliti ini adalah penelitian di lapangan. Disini peneliti mengambil lokasi di MTs Darul Ulum Ngembalrejo Bae Kudus. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah dengan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) pembentukan karakter siswa melalui kegiatan istighosah di MTs Darul Ulum Ngembalrejo Bae Kudus dapat mencapai tujuan. 2) Dampak pembentukan karakter siswa melalui kegiatan istighosah di MTs Darul Ulum Ngembalrejo Bae Kudus dapat menarik perhatian dan respon peserta didik pun bagus. Selain itu kegiatan istighosah dalam membentuk karakter juga memiliki dampak yang positif bagi peserta didik, dengan menjadi kan mereka lebih semangat dalam belajar serta menambah wawasan mereka. 3) Kelebihan dalam kegiatan istighosah yaitu siswa menjadi lebih semangat dalam hal belajar dan semakin mempunyai etika terhadap orang tua maupun guru. Kelemahan dalam kegiatan istighosah antara lain: 1) kelemahan yang terjadi ketika pelaksanaan kegiatan istighosah yaitu kurang nya konsentrasi siswa sehingga siswa masih banyak yang bergurau dengan teman yang lain dan itu sangatlah mengganggu yang lain.

**Kata kunci:** Pembentukan Karakter, Kegiatan Istighosah